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　昨年７月に会長テーマ

『絲』・アクティビティスロー

ガン『思 い を 紡 い で  WE 

SERVE 』とし一年間会長を

努めさせていただきました。

　会員の皆様には様々な場面

で、ご理解とご協力を賜り無事に終了することが

できました誠にありがとうございました。

　この一年を振り返ってみますとコロナウイルス

感染拡大に振り回された一年でした。感染拡大が

始まってから２年目に入り様々なイベントが手探

り状態で再開を決定したと思ったら再び感染拡大

が始まり中止になったりと時間の少ない中で判断

しなければならず大変難しい舵取りとなりました。

その都度会員の皆様には突然の変更をお願いいた

しましてご迷惑をおかけいたしました。

　しかしその様な状況にもかかわらず、スポーツ

少年団総合大会へのメダル寄贈や留学生へのお米

支援・会員献血支援・SON山形への支援など主要

な支援活動を行えましたのも委員長の皆様のご尽

力のおかげと心より感謝いたしております。

　そして例会も当初夜例会を中止とさせていただ

きましたが懇親会付きの理事会・例会の再開、ク

リスマス家族例会・料亭の味賞味例会を無事に終

えることができました。少しずつではありますが

通常運営に戻すことができ大変嬉しく感じており

ます。

　来期からはいよいよウイズコロナとしてより通

常の運営・支援活動に近づいて行くと思いますの

で、さらなる皆様のご協力をお願いいたします。

　まずは今期一年間本当にありがとうございました。

一年を振り返って
会　長 Ｌ．大　風　　　亨
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　大風会長、斯波幹事の元、
会計担当を仰せつかり、最初
は不安でのスタートでしたが、
会長、幹事をはじめ理事会の
皆様、更には霞城ライオンズ
クラブの会員の皆様、並びに
事務局の羽角氏のご協力とご
支援のお陰で、何とか任期の

一年を終わろうとしています。
　三役の重責を担う役割は初めての経験でしたの
で、今回携わったことで、ライオンズの組織体制
に伴う役割分担、予算構成、理事会、委員会等、
多面にわたりこれまで以上に理解できた事は、ラ

イオンズの中身を知る上でも、私にとりましては、
この上ない貴重な体験となりました。これも会員
の皆様方のご支援とご協力があったればこその事
と心より感謝申し上げる次第であります。
　ただ、新型コロナ感染拡大に伴い、霞城ライオ
ンズの例会もコロナ感染防止の観点から、制限さ
れた活動の中での開催となりました事が一寸と残
念なところであり、もっと会員の皆様方と親睦を
図れる機会が持てれば、直良かったのにと思う自
分がおります。
　今なお県内においては、コロナ感染者が高止ま
りしている現状にありますが、コロナ感染拡大が
一日も早く収束し、以前のような例会に戻ること
を願うばかりであります。

感謝 会　計 Ｌ．吉　泉　光　善

新型コロナウイルス感染が判
明してから2年以上が経過しま
した。この間、次々と変異株
が登場し、その猛威は衰える
ことを知らない状況です。そ
のような中で船出した大風執

行部もこれに抗うことができず忸怩たる思いで過
ごした1年だったのではないでしょうか。
　会則・GLT委員会もご多分に漏れずほとんど何

もできない1年で経過しました。数少ない活動の中
で、唯一といってよい活動が令和4年1月26日に開
催された会員・GMT委員会との合同会議でしたが、
議論の中心は会員の減少にどう歯止めをかけるか
という一点に集中されていたと思います。有名無
実化していた「同一の業種については会員2名まで
の原則」は過去のものとして積極的に会員増強に
努めようとの確認をさせていただきました。
　10月に樋口和宏L、4月に半田孝治Lの新入会員
をお迎えできたことはうれしい限りですが、今後
とも会員増強に対する皆様への継続的な取り組み
をお願いし1年間の報告並びにお礼とさせていただ
きます。

1 年を振り返って
会則・GLT委員長　委員長　ライオンテーマ―

Ｌ．鈴　木　光　弘

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　私は今年度で我が山形霞城
ライオンズクラブに入会して
10年が経過致しました。沢山
の仲間が出来、充実したライ
オンズ活動をしてまいりまし
たが４年程前、大風亨ライオ

ンから幹事を受けて欲しい旨の打診がありました。
菅原敏秋会長の時会計をさせていただきましたが、

菅原会長、大風幹事に頼りっぱなしでしたので果
たして自分が幹事の大役をやり遂げることが出来
るのか自問自答しながらのスタートでした。
　今年度も昨年に引き続きコロナ禍での例会、理
事会等の対応に関し幹事として不手際も多々あり
ました事お詫び申し上げます。そんな中でも力不
足の私を支えて戴きました会員の皆様に感謝申し
上げます。最後になりますが大風会長、吉泉会計
には三役として共に一年間汗をかいていただき、
又いい経験をさせていただき只々、感謝！感謝！
です。

幹事としての一年を
                  振りかえって

幹　事 Ｌ．斯　波　　　誠

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
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　前委員長Ｌ．伊藤さんより引継
ぎ、社会福祉・アラート委員長を
一年間務めさせていただきました。
日本では2020年から新型コロナ
ウィルスが流行し、未だにコロナ
禍が続いております。今期は山形
市障がい者競技大会の中止等があ

り、例年のような活動は出来ませんでしたが、社会福祉・

アラート委員会に出来ることを一つ一つ行っていった年で
あったように思います。
　コロナ禍での活動は、山形市内の学童への消毒液支援
を行いました。台風９号の大雨により青森県むつ市で土砂災
害や浸水被害が発生し、九州及び西日本各地では停滞前
線の影響により甚大な豪雨災害がもたらされました。継続事
業といたしまして、皆様にはタオルやウエスなどの災害支援
物資の収集及び確保にご協力いただきました。2022年３月
16日には大きな地震があり、水・タオル等の備蓄が重要で
あると改めて実感いたしました。
　会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。そして、コロ
ナ収束と平和、これまでの日常が早く戻りますよう切に願っ
ております。一年間ありがとうございました。

今期を振り返って
社会福祉・アラート委員会　委員長

Ｌ．神　保　英　夫

　新型コロナウイルスも、依然
として収束のメドがたたない中
で、例会も月１になったり、また、
２月にいたっては例会なしとい
う事態になってしまいました。
　例会出席率はだいたい50％位

で推移して、クリスマス例会が71％と最高でした。
　目標としていた例会出席率の60％には届かず反省点
でした。
　笑顔で話しのはずむ例会になる事を願いたいです。

今期を振り返って
財務・長期計画・主席委員会　委員長

Ｌ．山　口　四　郎

　昨年度の委員長の伊藤政次Ｌ
より、コロナの影響により活動
ができなかったので、引継ぎは
ない状態でのスタートとなりま
した。
　ところが今期も引き続き同じ

状況となり、昼の例会は開催されても食事は持ち帰り
弁当の日が多く、活動の企画さえすることが無く、寂
しい思いをしました。
　唯一、クリスマス例会では、イベントのお手伝いを
させていただきましたが、それだけの活動となりまし
た。
　来期は通常の世の中になる事を願いたいと思いま
す。
　１年間ありがとうございました。

今期を振り返って
接待・計画委員会　委員長

Ｌ．菅　野　俊　一

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　今年度、地域社会奉仕・環境
保全委員長を拝命しました。昨年
からのコロナ禍の影響で、上期の
山形市スポーツ少年団総合大会
は、スポ少関係者のご努力で開催
されましたが、昨年に引き続き会
員の開会式、表彰式への参加支

援は中止となりました。今年度から全７種目に、金、銀
メダル各165個の贈呈となりました。

　また、山形市児童生徒理科研究作品展支援は、楯４
点の贈呈となり、計画していた山形市中学生理科研究発
表・山形市なかよし作品展は、中止となりました。
　そんな中、緊急に山形市学童クラブへの消毒液配布
が有り支援参加をしております。
　下期ですが、期待していた様にコロナ禍が収束せず、
雪椿まつりの清掃作業支援について、地元、西山形振
興会様より、開催イベント中止連絡が入りました。雪椿
群生地は地元関係者で保全作業を行うとのことで、支援
を中止しました。
　３回目のワクチン接種が進んでも衰えない状況が一日も
早く収束して、元の社会生活に戻れることを切に願ってい
ます。会員皆様のご協力に感謝します。

一年を振り返って
地域社会奉仕・環境保全　委員長

Ｌ．門　間　紀　雄

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
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　今年度はコロナ禍の中、３密
防止などに考慮しながら企業献
血支援活動を見合わせ、会員献
血強化月間を２回実施しました。
　例会でのお願いや、FAXによ
る協力依頼を行い、10月と３月
の２回とも目標を昨年以上の

120名以上とし、皆様から協力頂いた結果、10月は
125名、３月は119名（協力者数少なかった為４月末
まで期間延長）となり、下期は目標を達成する事が出
来ませんでした。
　また、視聴力保護活動である「ひかりの箱」募金活
動については、10月と４月にそれぞれ５万円を目標に
募金箱回覧を実施しましたが、10月が44,623円、４月
が53,171円と上期の目標を達成する事が出来ませんで
した。これについては委員長として皆様に対するお願
いの伝え方等、至らぬ点があったのだと反省しており
ます。来期は是非皆様に目標以上の募金協力頂けるよ
う課題点をしっかりと引継ぎたいと思います。
　一年間ご協力ありがとうございました。

ご協力ありがとうございました。
献血臓器移植推進・視聴力保護委員会　委員長

Ｌ．佐　藤　明　夫

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　まだまだ終わる事の無いコロ
ナ禍のなかで、早くも１年が過
ぎてしまいました。
　今年もまた、昨年に続き新型
コロナウイルスの影響により、
不特定多数の集客イベント開催

が困難な為、前期同様に大風会長の橋渡しにより、山
形市にある『専門学校山形 V.カレッジ』のネパール人
留学生とインド人留学生（１年生／１名、２年生／ 25名

～計26名）への食糧支援（お米）をすることになりま
した。
　贈呈式当日、一人15Kg×26名分で合計390Kgのお
米を前に「日本のお米おいしいです」「ありがとうござい
ました」と留学生のきらきらとした笑顔が直接見る事が
出来て、霞城ライオンズクラブとして有意義な活動が出
来たのではと思っております。
　今後、社会では「ウィズコロナ・アフターコロナ」へ
と向かっております。ワクチンの接種率も高まり、３回目、
４回目と広がっております。いつまでもコロナウイルスに
脅かされる訳にはいきません。
　来期は霞城ライオンズクラブの会員の皆様と活発な
例会、奉仕活動が出来る事を切に願っております。会
員の皆様、１年間ご協力頂き誠にありがとうございま
した。

１年を振り返って
国際関係委員会　委員長

Ｌ．畠　山　孝　也

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　相変わらずのコロナ禍の中で、
早くも一年が過ぎてしまいました。
大風会長・三役の方々もかつて無
い運営に大変ご苦労成された事と
思います。
　会員・GM委員会は会員維持・

増強とクラブ運営の基幹で有りますが3年越しのコロナウ
イルス蔓延の影響により我がクラブに限らず会員の増強
どころか維持すら難しい状況にありますが、当クラブは
現在、正会員66名（内賛助会員２名）で一頃よりかな
り減少したとはいえ332Ｅ地区では一番の会員数を維持

しております。
　本年度の委員会活動を報告させて頂きます。
　ひとつは、会則・GLT委員会との合同委員会を開催し
三役を含めこれからの退会防止・増強の対策を検討いたし
ました。
　ふたつ目は、本年度入会されましたＬ樋口とＬ半田の入会
式を挙行致しました。両ライオン共、若く素晴らしいライオン
でこれからの霞城ライオンズクラブのかけがえのないメンバー
に成られる方 と々思います。
　一年間を振り返り、例会の会食も復活して来ております。
やはりコミュニケーション（飲みニュケーション）が如何に楽
しいもので有り、友達・仲間造りに必要かどうか痛切に思
います。早くこの状況が打破され、以前の様な素晴らしい
霞城ライオンズクラブの活動が戻ります様に祈念しておりま
す。
　至らない委員長では有りましたが、大風会長はじめ皆さ
んに支えられ一年間活動出来ました。有難うございました。

１年を振り返って
会員・GMT委員会　委員長

Ｌ．菅　原　敏　秋

　昨年７月より、IT・会報編集委
員会委員長を務めささせていただ
きましたが早くも１年過ぎようとし
ています。コロナウイルスの感染
拡大の中での活動開始となり、前
半は一部、各種活動や例会も中止

を余儀なくされたりして、例年のような活動が出来ません

でした。
　後半からは「with コロナ」として、例会も中止となっ
た場面も有りましたが、通常に近い活動に近づいてまい
りましたので様々な活動の取材、HPへの記事の書き込
みなど、を行うことが出来ました。
　活動の取材を通じて各種活動に参加、撮影させていた
だきましたがまだ少しではありますがようやくライオンズの
活動を理解した気がしてきました。
　全てが初めての事ばかりで、非常に至らない委員長で
はありましたが大風会長はじめ斯波幹事から指導を受け
て何とか乗り切ることが出来ました。
　会員の皆様、１年間ご協力頂きまして大変ありがとうご
ざいます。

１年を振り返って
IT・会報編集委員会　委員長

Ｌ．森　　　昭　宏

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
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写真で振り返る

こ 1年の

2021年 12月１日ゲストスピーチ例会
山形済生病院　健康運動指導係長　秋葉　　裕 氏

2022年 １月５日新年会

2021年 12月27日
合同アクティビティ　山形学童クラブへ消毒液寄贈山形市より感謝状
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2022年 ３月２日
ゲストスピーチ例会　NPOスペシャルオリンピックス山形　理事長　遠藤　正明 氏

2022年 ５月６日ゲストスピーチ例会　山形Vカレッジ　山本　幹雄 氏

2022年 ４月30日332-E地区　第68回地区年次大会
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表 紙 説 明
　最上義光公は、戦国末期から江戸初期にかけて現在の市街
地の基礎を築きました。写真の最上義光騎馬像は、上杉景勝の
重臣直江山城守が攻めてきた際、自ら決戦の場へ陣頭となって
向かっていく勇姿を再現したものです。この像は山形鋳物の技
術で作られ約３トンの重量がありますが、２本足のみで支えられ
ており、2011年の東日本大震災の際にも倒れることなく現在に
至ります。
　山形市銅町出身の鋳金工芸家の西村忠氏がデザインし、株
式会社西村工場で職人の高度な技術で制作し、昭和52年（1977
年）11月３日に建立されました。
　山形鋳物900年の伝統技術の高さを表す像です。

第1133回
８日（木） 

11：00

2021年７月～2022年６月　山形霞城ライオンズクラブ運営計画表

新会長方針発表
例会
パレスグラン
デール

第1134回
４日（水）

11：30

委員会活動発表
例会
パレスグラン
デール

第1135回
３日（金） 

18：00

ガバナー公式訪
問例会
グランドホテル

第1136回
６日（水） 

12：15

ZC訪問例会

パレスグラン
デール

第1137回
20日（水） 

福島西LC芋煮
例会

第1138回
４日（木）

12：15

新蕎麦賞味例会

パレスグラン
デール

第1139回
18日（木）

18：30

ワイン賞味例会

パレスグラン
デール

第1140回
１日（水）

12：15

ゲストスピーチ
例会（健康維持）
パレスグラン
デール

第1142回
５日（水）

18：00

新年会例会

パレスグラン
デール

第1144回
２日（水）

12：15

千歳LC合同例会 

パレスグラン
デール

第1146回 第1148回
６日（水）

12：15

次期第三副会長
選挙花見例会
パレスグラン
デール

２日（水）

12：15

ゲストスピーチ
例会（震災復興）
パレスグラン
デール

６日（金）

12：15

ゲストスピーチ
例会
パレスグラン
デール

20日（水）

18：00

料亭の味例会

亀松閣 

16日（水）

12：15

次期役員発表例
会 
パレスグラン
デール

18日（水）

18：30

会員スピーチ例
会 
パレスグラン
デール

１日（水）
1R11LC合同引
継例会  
※日程未定

第1150回 第1152回

第1143回
19日（水）

12：15

委員会活動報告
例会 
パレスグラン
デール

第1145回
16日（水）

12：15

会員スピーチ例
会  
パレスグラン
デール

第1147回 第1149回 第1151回 第1153回
15日（水）

18：30

新旧役員引継例
会
パレスグラン
デール

第1141回
15日（水）

17：30

クリスマス家族
例会

パレスグラン
デール

「最上義光騎馬像」 山形市　霞城公園
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